



校長だより

～なかまとともにのびよう～

令和4年9月号 校長 高橋 義浩



天美小学校 HP



今日から2学期です!



長かった夏休みも終わり、今日から2学期が始まりました。子どもたちにとって、この夏休みはどんな夏休みだったでしょうか？相も変わらず暑い日が続いた夏休みでしたが、(夏休み中の)出勤途中に、学校近くの公園で元気よく遊ぶ子どもたちをたくさん見ました。熱中症の心配をしながらも、「元気だなあ〜」と、とても感心させられました。

お休みが長かった分、生活リズムも乱れがちになってはいないでしょうか？1年の中で最も長く、多くの行事がある2学期です。生活リズムを整え、一日も早く規則正しい学校生活に戻して欲しいなと思います。ご家庭でもご協力をお願いいたします。

天美小学校 大規模改造工事のお知らせ



令和4年8月
各位
松原市教育委員会事務局
教育総務課

【ホームページに掲載】

工事のお知らせ

現在、施工中の天美小学校大規模改造工事につきましてご報告申し上げます。
工事期間中につきましては、何かとご迷惑をおかけする事もあるかと存じますが、『安全第一』を心掛け、万全の注意を払い施工いたしますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

1. 工事名称 天美小学校大規模改造工事
2. 工事期間 令和4年7月11日～令和5年1月13日
3. 工事内容 外壁改修・一部内部改修(主に床)・一部屋上防水改修

※上記工事内容のうち、一部内部改修(主に床)につきましては、夏休み期間中に終了します。

天美小学校では、7月下旬より年明け1月までの予定で「大規模改造工事」が実施されています。2学期は、外壁工事と一部屋上の防水工事が実施される予定です。学校通信でもお知らせしていますが、現在、校舎の周りには足場と防音カバーで囲われ工事が進められている状況です。子どもたちにも、足場の近くには近づかないよう指導しています。

子どもたちの安全には十分配慮したいと思っています。ご心配をおかけいたしますが、ご理解ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。



~7月と8月の出来事~



松原市子ども議会



7月16日(土)に、「令和4年度松原市子ども議会」が開催されました。天美小学校からは、児童を代表し、代議員の6年生1組 久世侑真さんが出席しました。久世議員の質問内容(要約)は以下の通りです。

「天美小学校校区には、ボール遊びができる公園が少なく、また、暑い日、雨の日に使える屋内施設もない。そこで、体育室やボードゲームなどができるような遊戯室、図書室、パソコン室等の設備の整った施設を増やして欲しいが、可能か？」

久世議員は、前半4番目の質問者でした。少し緊張した面持ちでの質問となりましたが、最後までしっかりと質問し、見事大役を果たしていました。



松原市小中学校児童生徒会交流会

8月24日(水)に、「令和4年度松原市小中学校児童・生徒会交流会」がオンラインにて実施されました。天美小学校からは、6年生の代議員2人が参加しました。今回は、ISS(インターナショナルセーフスクール)の取り組みに関わって、「学校をみんなの安心できる場所にするための取り組み」「みんな(友だち)の頑張りを認め合う取り組み」について22の小中学校から報告がありました。



【天美小学校の報告〔概要〕】

1学期に全校児童で行った「ふわふわの木」の取り組みと、6年生が総合的な学習の時間に取り組んだ「ピースプロジェクト~あなたの笑顔が見たいんです~」(自分の得意なことや好きなことで、周りの人を笑顔にする取り組み)について報告しました。



他の学校の報告や質疑応答から、他の学校も天美小学校と同じように取り組んでいることがわかりました。また、これからの取り組みの参考になるような素敵な報告もたくさんありました。